

GRENELLISANT : Le choix de son énergie par STRATO, fournisseur de services web

08-11-2007

-

Il faut s'attendre à voir se multiplier ce genre d'annonce : alors, saluons les premières.

-

STRATO, un important fournisseur international de services web, annonce dans un communiqué avoir fait le choix de l'énergie renouvelable pour l'alimentation de ses centres informatiques.

-

Argumentaire chiffré, comme il se doit, sur les économies prévues en CO2.

-

La société précise que « malgré l'inversion économique que suppose pour STRATO l'intégration de technologies respectueuses de l'environnement, l'économie d'énergie est un facteur de rentabilité et de productivité à long terme ».

-

Surprenante formule de langue de bois que cette « inversion économique » pour signifier « surcoût au démarrage ».

-

Mais le communiqué et son message sont visibles et univoques.

